
  

Wainraihgt anunció que sacará el túnel 
ubicado en las cercanías del terminal 
PUERTO MONTT. El municipio entregó 
cuartel móvil a Carabineros para 
que sea utilizado en este punto del 
centro. Dirigentes valoran la medida. 

Vicente Pereira $60 
vicente pereiracodiariollanquihueci 

millones invirtió el muni- 
E lalcalde electo de Puer- — cipio en la compra del retén 

  

  

to Montt, Rodrigo Wain-— móvil que fue entregado 
raihgt (RN), se compro- ayer a Carabineros. 

metió asacarel túnel ubicado 
junto a un supermercado en 
avenida Diego Portales, al le-— vuelta esta infraestructura. 
gar Salvador Allende—enlasin- Y si bien asume que “será 
mediaciones del Terminal de — una determinación complica- z a 
Buses, frente a la plaza Ca- — da”, advierte que “la vamos a ; < E 
mahueto y cerca dela calle An- tomar”. LAS AUTORIDADES RECONOCEN QUE EL SECTOR CERCANO AL TERMINAL Y A LA PLAZA CAMAHUETO ES UNO DE PUNTOS COMPLICADOS EN SEGURIDAD. 

drés Bello. Enlamismallínea, la conce- 
El anuncio fue realizado — jala Evelyn Chávez (FA) desta-— Por ello, estamos esperando — jo Municipal, que este 5 de di-— rrio Puerto, comentó que la PLAN DE SEGURIDAD 

por el jefe comunal electo du-— có que la próxima administra volverasostener un encuentro — ciembre termina su período — instalación de retén constituye — Rodrigo Wainraihgt, en tanto, 

    
rante la ceremonia de traspaso — ciónopte porsacarel túnel. einformarsobrequélineasde — quecomenzóen 2021. “Forma — un anhelo delos dirigentes de — proyecta realizar las gestiones 
de un cuartel móvil de parte Sin embargo, espera que — acción sellevaron y vercómo — parte de una política pública — estesector durante dosaños. — quepermitancontar con unre- 
del municipio a Carabineros y — las personas que trabajan en — sacar este túnelque constituye — impulsada por el municipioy —— Paraladirigenta, estamedi- — ténmóvil para cubrir el sector 
queimplicó una inversión que — este espacio sean reubicadas — una complejidad por los altos — porel Concejo, conel objetivo — da significa el comienzo de — deMirasol. 
bordea los$60 millones. de buena forma y se aborde, — porcentajes que tenemos en — deapoyarla lucha contralade-— “muchas cosas buenas que Lomismo, dice, para dis- 

Precisamente, este vehícu-— además, la seguridad en los — estesector”. lincuencia y aumentarla segu vendrán”. Según Santana, lo poner de más luminarias. 
lo será utilizado de forma pre-— sectoresrurales. ridad, que son dos tareas que — relevante es quesesaqueeltú- — “Puerto Montt está apagado y, 
ferente en este punto de la ca- Paulina Muñoz, delegada — SERVICIO EFICIENTE nos demanda la comunidad”. — nel, ya que esla “única forma — porlo tanto, tenemos que ver 
pital regional. presidencial, sostuvo queelre- — Eljefedela DécimaZonadeCa-  Enlamismalínea, Emilio quesepare conladelincuencia — quéeslo que falta y cómo lo va- 

En la oportunidad, Wain- — tén ayudarán el trabajo pre-— rabineros, Héctor Valdés, ma-— Garrido (DC), presidente dela enestelugar”. mos a trabajar de la mano con 
raihgt manifestó que está tra- — ventivo querealizaránjunto a — nifestó que este vehículo les Comisión de Seguridad del CristiánPacheco, delegado — losvecinos”. 
bajando en unplanque permi-— Carabineros y fortalecer el — permitirá prestar un servicio — Concejo Municipal, expresó — del Comité de Seguridad dela Junto con ello, adelantó 
ta reubicar a loscomerciantes — tejido social que “tanto  máseficienteenunsectorgeo-  quesetrata del tercer furgón — calle Andrés Bello, resaltó que — que analizará si la seguridad 
quese instalan en este espacio — necesitamos”. gráfico dela comuna quelore- — deestetipoqueelmunicipiole — estéenprocesolalicitaciónpa- — ciudadana será abordada des- 
que obstaculiza la visión de las La autoridad, además, quiere, como el dela Segunda entrega a Carabineros. “Esta- ra dotarsu calle y Andrés Bello deel municipio o selicitará, co- 

cámaras detelevigilancia. comprometió su apoyo para — Comisaría de Puerto Montt. mos dejando capacidadinsta- deuna nueva luminaria. molo han realizado otros mu- 
“Esuna decisión queyato- — trabajar en el desarrollo delas Detallóquerealizarálabo- — ladamuncaantesvistaenlaco-  Asítambiénexpresóqueel — nicipiospara efectuaruntraba- 

mé. Losvamos asacary vamos — propuestas del alcaldeelectoy — resenunssitio tan “complejo y muna, con pórticos de seguri anuncio del retiro del túnel le — jo más eficiente, como Puerto 
a conversar con ellos, porque — queapuntan enelbeneficiode — queesla puerta deentradaala — dad, lectores de patentes, dron — permitirá a quienes viven en — Varas. “Lo conversé con el al- 

    

  

aquí tiene que prevalecer el — losvecinos. comuna, comoloesel terminal — y retenes móviles para Carabi- — este lugarestar mástranquilos. — calde Tomás Gárate y la res- 
bien común, que esla mayoría Sobre el túnel, la delegada — de buses”. neros. Estamos cerrando unci- Además, destacó la gestión — puesta que han tenido es más 
de la comunidad que siente — presidencial explicó que se Además, especificó que es — clo y agradezco a mis colegas — realizada por el municipio el — efectiva y mejor que lo que te- 
miedo porquees un lugar que — han desarrollado mesas públi — factible que también pueda del concejo por el trabajo — último tiempo, bajo la direc- — nían”, remarcó. 
se ha transformado en un cen- — co-privadas para abordar lo movilizarse a otros puntos de — colaborativo”. ción del alcalde suplente, Fer- El alcalde electo plantea 
tro delictual”, aseveró la auto: quesucedeenel sector del tú- la ciudad, si es que así se nando Binder, ya que “cosas — tambiénla creación de una De- 
ridad electa, quien entiempos — nel, loqueno fuefructífero “en — requiere. El alcalde Fernando — “ESTAR MÁS TRANQUILO” que nose habían visto en 10 a — fensoría Penal Municipal, que 
de campaña dijo que habían — cuantoa la responsabilidad y — Binder(Ind), entanto, valoróel— María Elena Santana, presiden- — 12años comenzaron en estos — le permita alas víctimas contar 
estudiadola factibilidad dedar los compromisos asumidos. — trabajoefectuado porel Conce-  tadelaJunta de Vecinos del Ba- meses”. abogados. Ss 

Aprueban creación de centro tecnológico de economía circular 
urantesesión ordinaria Elgobernador regional, Pa-— tad, 660, lo pone el sector na- Economía y Corfo el Centro — torindustrial deLos Lagos,im- — cultura y turismo, entre otros. 
del Consejo Regional, — tricio Vallespín, mencionó que — cional, el Ministerio de Econo- — busca que grandes empresas, — pulsando encadenamientos — Su fines facilitar la transición 
seaptobó elcofinancia-— “la posibilidad deconstituirel — mía, y también un aporte — pymesyemprendedoresloca- productivos y sofisticaciónen — desde una economía lineal ha- 

miento para la instalación de — Centro Regional de Economía — privado que tiene queirseex- — lesgeneren capacidades, acce- sectores clave como el maríti-— ciaunacircularmediante prác- 
un Centro Tecnológico deEco- — Circular sigue avanzando. Se — presando en el tiempo. Y va-— dana equipamiento dealto ni-— mo-portuario, pesquero, acuí-— ticas de ecodiseño, revaloriza- 

  

nomía Circular enla Región de — aprobó enel Consejo Regional mos a tener la posibilidad de — vel para transformar sus ideas — cola, ganadero y lácteo”. ción y reciclaje de residuos”. 
Los Lagos. Su objetivo será — el convenio de programación — asumir el desafío dela econo- — yapoyarlacreación demuevos  Elsubdirector de Corfolos  CristiánVargas(PDG),con- 
abordar lasbrechas y oportuni- para poder constituir estecen-— míacircular”. y mejores productos y/o servi-— Lagos, David Espinoza, enfati-— sejero regional de la provincia 
dadesrelacionadasconlarepa- — tro, que va a ser una posil Con una inversión pública. ciosdealto valor y potencialde — zÓ.en que “esta iniciativa im- — de Llanquihue, y presidente de 
ración, remanufactura, reutili- dad, lo sabemos, pero noso- de más de $9.500 millones, mercado. Ppulsará un sector económico — la Comisión de Innovación el 

zación, reciclaje y prevención — tros vamos a disponer de los — que provienen del GoreLosLa- El ministro de Economía — emergente, orientado aofrecer— Centro de Economía Circular 
en la generación de residuos — recursos a10 años plazos ara- gos y del programa Desarrollo — Nicolás Grau destacó que “con — servicios clave aochosectores — “marca un hito, un antes y un 
generados por las actividades — zón del orden de 660 millones — Productivo Sostenible (DPS) estainversiónde másde$9 mil — productivosrelevantes delare- — después para la región, va a 
productivas en la región. de pesos anuales. La otra mi- — liderado por el Ministerio de — millones, fortalecemos el sec- — gión,comola agricultura, acui-— marcar un precedente”. (5 
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